

# *Le président russe souligne la nécessité d'une issue pacifique au conflit en Ukraine*

---



Moscou, 1er septembre (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine a relevé que la crise en Ukraine doit apprendre à tout le monde, y compris à l'Occident, à résoudre les problèmes par la voie pacifique.

Dans des déclarations qu'il a faites à la chaîne de télévision russe « Perviy Kanal », citées par l'agence de presse RIA Novosti, le président russe a également signalé que la solution du conflit ukrainien dépend de la volonté politique des autorités de ce pays.

Vladimir Poutine a ajouté que la situation en Ukraine est une bonne leçon pour tous, pour en finir avec cette tragédie le plus vite possible, de façon pacifique et à travers des négociations.

Vladimir Poutine a également indiqué que les pays occidentaux qui appuient l'opération militaire de Kiev devraient rappeler les valeurs démocratiques européennes.

Le président russe a souligné la nécessité de suspendre immédiatement les actions militaires et de commencer à restaurer l'infrastructure dans le Sud-Est de l'Ukraine.

Dans une autre partie de ses déclarations à la télévision, le président Vladimir Poutine a signalé qu'après avoir ordonné la suspension des importations d'aliments des pays qui ont frappé de sanction la Russie, Moscou coopère avec l'Amérique Latine. Il a précisé que les fournisseurs de produits traditionnels pourraient avoir du mal à se replacer sur le marché russe.

« Maintenant nous négocions avec d'autres producteurs de l'Amérique Latine dont le Brésil, l'Argentine, le Chili et avec des partenaires asiatiques comme la Chine » a indiqué Vladimir Poutine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32363-le-president-russe-souligne-la-necessite-dune-issue-pacifique-au-conflit-en-ukraine>



**Radio Habana Cuba**